NWZ vom 27.07.2024

Tour de Kreisle Rekordergebnis fürs Hospiz

Kreis Göppingen. Die diesjährige "Tour de Kreisle" brachte mit exakt 53.000 Euro einen neuen Spendenrekord. Gestern endete in Uhingen die 21. Benefizfahrt des Hospizes, die von dessen Vorsitzenden Klaus Riegert vor 26 Jahren ins Leben gerufen wurde. Der Tross mit 60 Radlern im Alter von 15 bis 85 Jahren hatte während der Woche in 31 Gemeinden 55 Zwischenstopps eingelegt und bei Firmen, Institutionen und Rathäusern Spenden gesammelt. Seite 18